



Plataforma 0,7%

oficina@plataforma07.org - www.plataforma07.org

<https://www.youtube.com/user/Plataforma07ymas> - <https://www.facebook.com/pages/Plataforma-07/283256711802907>

MANIFIESTO CONTRA LA POBREZA EN LOS 20 AÑOS DE LUCHA DE LA PLATAFORMA 07

La Plataforma07yMas cumple este año que termina (2014) 20 años de existencia, fecha que no debería ser para recordar porque suponen 20 años de clamar contra la pobreza en el Tercer Mundo, 20 años de incumplimientos continuados en materia de cooperación por parte de los diversos gobiernos, 20 años de conformismo ante los desastres humanitarios que año tras año, mes tras mes y en muchos sitios, a diario, asolan el planeta. Desastres que, a veces, provocan indignación, la cual da paso a la solidaridad momentánea, pero de esta se pasa al silencio, nunca a la justicia duradera que conllevaría la transformación de las reglas de mercado, se calman conciencias pero no se remueven los cimientos.

Ahora asistimos a una globalización de la pobreza, los países del primer mundo empezamos a estar agobiados por la deuda externa, por la malnutrición de nuestros hijos, mientras seguimos construyendo muros y alambradas para defender el "status quo" de esa élite política/económica que, después de varios años de crisis, siguen aumentando sus ingresos a costa de disminuir los del resto. No sólo no se han solucionado los problemas de los países empobrecidos sino que empezamos, en el primer mundo, a dar los pasos hacia la pobreza.

En estos 20 años, la Plataforma07yMas ha denunciado constantemente todos estos asuntos y se han hecho vaticinios que, desgraciadamente, se han cumplido y se seguirán cumpliendo. Los expertos de hace años alertaban de esos peligros, en los numerosos escritos, que se publicaron. Amenazas que hoy, 10, 15, 20 años después se ponen de manifiesto y brotan en nuestro día a día. Algunas de las frases escritas y recogidas en los documentos publicados hace ya años alertaban de los siguientes problemas:

- "Los partidarios de condonar la deuda afirman que no se pueden solicitar esos esfuerzos a países empobrecidos porque el pago de la deuda significaría una sangría". Fuente: Diario Las Provincias, Guía de la Economía, 29 de noviembre de 1998.
¿Estaban hablando de la situación actual de Grecia?
- "La situación de extrema pobreza de algunos países hace inviable que lleguen a pagar la deuda, todo lo contrario, las deudas contraídas van a más". Fuente: Fuente: Diario Las Provincias, Guía de la Economía, 29 de noviembre de 1998.
¿Estaban hablando de la progresión de la deuda de España?
- "Los países empobrecidos, en vez de invertir en sus necesidades básicas, se dedican a pagar la deuda, lo que se convierte en un lastre para su desarrollo".
Fuente: Fuente: Diario Las Provincias, Guía de la Economía, 29 de noviembre de 1998.
¿Estaban hablando de la reducción de servicios sociales básicos en los países europeos?
- "Si las grandes fortunas de las que disponen los líderes políticos y sociales no estuvieran colocadas ilegalmente en los países del norte sino en sus propios países, la economía de éstos estaría más saneada". Fuente: Fuente: Diario Las Provincias, Guía de la Economía, 29 de noviembre de 1998.
¿Hablaban de la creciente presencia de las empresas del IBEX35 en paraísos fiscales?
- "El éxodo africano será el mayor reto humanitario de la próxima década". Fuente: Diario Ya, 7 de junio de 1996.
Reto solucionado construyendo una valla más grande y con pinchos más abundantes y puntiagudos.

Urge una solución, no ya porque nuestro egoísmo detecte el hambre a nuestras puertas sino por dignidad y solidaridad con los empobrecidos de la tierra, independientemente de su origen.